

Communication de DOMAINE issue de LinkedIn ce mercredi 4 février 2026

Ce week-end marquait le début d'un cycle d'ateliers au Domaine de Combrée, avec celles et ceux qui font vivre le territoire. Nous sommes heureux d'avoir pu organiser ce premier temps fort aux côtés de **l'Amicale des anciens élèves et amis de Combrée**.

Au programme :

- ✓ visite du site
- ✓ présentation du projet
- ✓ pot de bienvenue... et surtout beaucoup de rencontres, de souvenirs partagés et d'émotions.

Pour beaucoup, c'était l'occasion de revoir, ressentir et réhabiter un lieu de transmission et de partage connu depuis des années. Et clin d'œil obligé : la salle de classe a fait salle comble....

Ces échanges ouvrent déjà des pistes passionnantes sur le futur du site :

- 👉 dynamiques locales à renforcer
- 👉 entreprises en recherche de campus inspirants, ancrés dans leur territoire
- 👉 nouveaux usages à imaginer collectivement Le cycle des ateliers ne fait que commencer.

Un grand merci à [Loïc Dusseau](#), et [Agathe Sérone](#) pour la co-organisation, l'écoute, la bienveillance et la qualité des échanges depuis plusieurs années maintenant. Ce rendez-vous n'aurait pas été possible sans l'énergie débordante d'[Alban BERTRAND](#) et de [Matthieu CAMUSET](#).

La suite s'écrit ensemble.

